
PV  CA  du 6 Octobre 09 
 
Présents :  P. Achten, C. Bolkaerts, H. Broun, J. Ruyffelaert, F. Remacle, D. Bourguignon, 
JC Debatty, JC Baccus, T Khuc, J. Henrard, P. Decraene, C. Lemoine 
 
  
 
 

1) Suivi :  a)réunion RVV et cellule Formation 
J. Henrard nous a transmis le rapport. C. Lemoine  fait remarquer qu’il faudra changer le 
protocole d’accord . J. Henrard signale que cette réunion a prévu une évaluation à la fin 
de cette saison (mai) et que nous attendrons celle-ci avant de modifier le protocole et de 
le proposer aux AG. Le rapport est approuvé. 

                          b)réunion intercellules :  
      Elles devra avoir lieu AVANT le prochain CA 

c) Composition des cellules 
       Les différentes cellules sont approuvées . D. Bourguignon fera paraître dans le prochain     
       BO 

 
2) Tour des cellules :  

a) formation :  
 
       La journée d’évaluation des jeunes à Malmedy a été un gros succès de participation : 80   
       enfants. Il faudra prévoir une plus grande salle l’année prochaine. On a dû être assez  
      directif avec les clubs surtout en minimes. 
       En pupilles, les gens se sont adaptés mais en minimes, ils voulaient tous aller en     
       4/4 
      P. Achten  demande si cela ne vaudrait pas la peine de communiquer sur cette journée  
      avec compte rendu et pourcentage de présence. J. Henrard fera un petit résumé 
      Réunion précalendrier : étape un peu plus houleuse…  après la publication du  
      précalendrier  certains se sont rendus compte qu’il n’y avait pas assez d’activités. Une  
      impression de  manque  de coordination entre les cellules compétition et formation a pu  
      apparaitre. 
      Pour éviter cette impression J. Henrard  suggère une attitude plus directive du   
      responsable des jeunes qui à son avis, essaie trop de tenir compte des désidératas des  
      clubs. 
      Une réunion des différents responsables sera programmée avant les pré-calendriers du  
      2ème tour 
       Une réunion avec P. Halleux éventuelle repreneur de l’édition du coin de l’entraineur a  
       eu  lieu . P. Halleux a retirer sa candidatu 
     . Une participation de l’AIF peut être envisagée. C. Lemoine rencontrera A. Daffe ce jeudi     
       Un interprovince est prévu  à Perwez lors du congé de Toussaint. La province doit  
      désigner un arbitre pour la journé 
 .     Le cours d’arbitrage s’annonce bien 9 candidats inscrits , la plupart issus de club sans  
       arbitre.  

                          
 



      b) Communication : 
      Par manque de matière le  BO prévu le  15 septembre a dû être décalé La question est  
      reposée du contenu du BO et de la périodicité de celui-ci.   
      Il semble que la parution d’un BO  tous  les premiers mardi du mois serait une bonne    
      solution 
      Le point sera rediscuté à la prochaine réunion  
 
       c) Compétition :   
        JC Debatty  signale la difficulté d’organiser les tournois scolaires et juniors. 
        Beach : mardi prochain à la Renaissance, T Malherbe fait une réunion de débriefing de la  
        saison passée 
        En Loisirs, un problème de numéros d’équipes à Tihange. (réglé) 
        Des documents non en ordre sont à l’origine des  forfaits appliqués en provinciale   
        Une discussion s’engage sur la question de la grève de la poste et des amendes qui    
        seront éventuellement appliquées  
      Une question est posée quant aux  amendes communication des résultats par mail ?  
       JC Debatty réfléchira pour le prochain CA. 

 
        3. Divers :  

a) prix du fair play de la Province de Liège :  
de gros doutes sont émis sur le déroulement réel du match qui a valu à Neupré 
l’attribution de ce prix.  
 Le CA s’interroge sur la suite possible à donner à cette affaire. 

 
b) confidentialité des mails échangés entre les membres du CA  
c) invitation pour le CA pour les 30 ans du club de Dison. 
d) C. Bolkaerts demande si une réponse a été fournie  à J. Houbeau ? P. Achten a une  
partie des réponses mais n’a pas encore communiqué. 
e) Henri signale que le RVV  va organiser une formation Initiateur pour les membres  
germanophones et des communes francophones avoisinantes. Une formation générale 
est  pré-requise. Les dates et endroits des cours seront communiqués en temps utile. 
Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès de Manfred 
Gotfried.  
Pour les affiliés non RVV , C. Lemoine demandera l’autorisation à l’AIF   

 
        Rappel : Prochain BO :,  13/10, 3/11, 1/12 
                                         CA :,10/11,1/12 
 
 
 
 
                                  P. Achten                                                                    C. Lemoine 
                                  President Secretaire 


